

MAEBASHI 2017▶2018 WEEKLY REPORT

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE



2017. 10. 24 (火)
第 3062 回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…小林 要一 幹 事…廣田 哲也
クラブ報委員長…藤原 昌幸 編 集 者…嶋田 大和

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 小林会長



ロータリーソング

「それこそロータリー」

司 会 中村副幹事

会長の時間 小林会長

前回の例会は、県庁の31階ボレシーニュに於きましての夜間例会でした。ハロウィン パーティーと題しまして、親睦委員会のみなさんの熱演に寄ります、仮想や手品など披露して頂き大変楽しい時間を過ごす事が出来、ありがとうございました。

さて会長の時間ですが、先週の19、20、21日と2泊3日で当社の協力会の皆さんと北海道、道東の、阿寒、知床、標津、網走方面に行って来ました。この時期もう寒いし道東なんて何も無い所でつまらない旅だと思ひ、あまり乗り気ではありませんでした。

ちょうど19日の午前中に用事が出来これで行かなくて済むと思っていましたが、どうしても出席しろという事で、遅れて行く事になりましたが、北海道は広くその上交通の便も悪く当日に着く事は出来ません。いろいろ調べた結果、千歳空港を朝8時フライトで中標津空港行きと言う便があり、これで行ければ翌日の午前中に合流出来るので、その日の夜遅くに常務と2人で千歳に入りそこで1泊しました。

翌朝の千歳空港は朝のラッシュで物凄く混んでおり、荷物検査の所は長蛇の列です。とても出発時刻に間に合わず、心配やら怒りで苛立ちながら並んでいました所、中標津便のバスを持っている方は手を上げて下さ

いと言うアナウンスがあり、優先的に検査を受ける事が出来ましたがすでに、出発時間を10分ほど過ぎてやっと搭乗することが出来ました。

飛行機はボンバルディアと言う80人乗りのプロペラ機ですが満席でした。50分のフライトで9時に超ローカル空港の中標津空港に到着しました。

飛行機の乗客は足早にそれぞれの目的地に向け散って行き残されたのは2人だけです。空港には2、3人の職員しかいません。残っている我々を不思議そうな又不審者かなと言う眼で見えています。そこで迎えるバスが11時に来る事を伝え、休む場所有りますかと尋ねると2階に喫茶店が有ると言われ、そこで時間を潰そうと、早速行きましたがなんと11時オープンで閉まっていた。売店が有りましたので話をするとロビーで待つしかないとの事です。しかたないのでビールとつまみと新聞を買い、誰もいないロビーの固い木のベンチで時間を潰しました。何回か売店にお酒を買いに行き、売店のお姉さんに大変ですと慰められました。なんか哀れな2時間でした。

ようやく迎えるの時間となり車中の人となりホッとし普段は煩いと思っている車中の賑わいが心地よく感じました。

バスの中からですが景色は日本とは思えない程雄大です。水辺では、残念ながらオジロワシは観られませんでした。丹頂や白鳥はあちこちで見ることが出来ました。また陸ではキツネやシカが、車が近づいても逃げることなく、悠然としている姿には感動させられました。

そして知床のウトロ温泉は雄大なオホーツク海に沈

む夕日は素晴らしい光景でした。ガイドさんの話では冬の流水は見ものですよとの事、今度はこんな珍道中でなくゆっくりと再度訪れたいと思いました。

何事も話や思い込みだけでなく実際に行って体験をしたり詳しく調べないと本当の事は解らないのだと痛感させられた思い出の多い旅でありました。

幹事報告 廣田幹事

1. 次回31日は11月に開かれる前橋まちなか音楽祭にも出演されるプロオルガニストの橋ゆりさんの外部卓話です。もちろん演奏もしていただきます。多くの皆さんの出席をお願いします。会場はロイヤルホテルです。



2. また再来週の11月7日は釜谷会員の新会員卓話を予定しております。皆様の出席をお願いします。

3. 本日BOXに現況報告書の訂正を入れさせていただきました。すいませんが、各自ご対応願います。

副幹事報告

前橋北RC、前橋中央RC、伊勢崎南RC、伊勢崎東RC、安中RC、碓氷安中RC、藤岡RC、富岡RC

出席報告

会員数：119名
 { 出席者 79名
 { 欠席者 40名
 本日出席率：69.30%
 前々回訂正：69.57%



ニコニコBOX報告

■高玉 真光…ノーベル医学賞の山中先生からiPS細胞から神経細胞を作る為には、iPS細胞から神経細胞を選ぶ方法と、それを増加させる為には、時間と莫大な費用が必要なお話をしました。内科医学会も寄附をさせていただきました。

■須田 睿…結婚祝の花をありがとうございました。二人の忍耐に対しての祝福としてごほうび、感謝です。あと数年で50年に届きます。

■福島 英人…10数年来幹事をしています、日本FP協会群馬支部のFPフォーラムのご案内をBOXに入れさせていただきました。11月18日(土)午後には宮川俊二氏の講演会があります。無



料ですのでご興味のある方はどうぞ参加下さい。尚当日は日本銀行 岸会員も出番があるとのことです。

■薊 準…来週の外部卓話は前橋出身のプロのオルガニスト「橋ゆり」さんです。11月の「前橋まちなかコンサート」の主役です。演奏も楽しみにして下さい。

■温井 尚久…先日行われた前橋6ロータリークラブのゴルフコンペにおいて前橋クラブ内でただただハンディキャップに恵まれ優勝することができました。何年か後にはグロスで優勝したいです。

■鈴木 敏文…結婚記念日に素敵なお花を頂きありがとうございました。おかげ様で会話の無い夫婦間に会話が産まれました！

■伊藤 雅典…結婚記念日にお花が届きました。毎日家族で眺めて楽しんでおります。大変ありがとうございます。

■江原 友樹…本日、前橋学校フェスタ2017のチラシをお配りさせていただきました。このあと、地域社会奉仕委員長として卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。また、先日結婚祝いのお花が自宅に届きました。「ありがとうございます。17年目です。皆様に宜しくお伝えください」と妻からのことづかっております。「ニコニコ」×3ですので、少し気持ちを添えました。

委員長卓話 江原友樹社会奉仕委員長



10月ゴルフ例会

赤城国際カントリークラブ 2017年10月18日(水)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET	GROSS 順位
優勝	温井 尚久	50	48	98	25.20	72.8	5
準優勝	藤野 隆司	44	45	89	14.40	74.6	2
3位	福島 英人	41	42	83	7.20	75.8	1

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます